

COMMUNIQUÉ INTERSYNDICALE FO / CGT PAPETERIE DE STENAY

Liquidation judiciaire de la Papeterie de Stenay PAR LA FAUTE D' AHLSTROM ET ACCURSIA, CETTE USINE N'IRA PAS À SON CENTENAIRE

Ce jour, le tribunal de commerce de Bar-le-Duc a prononcé la liquidation judiciaire de la papeterie de Stenay, mettant brutalement fin à l'activité de cette entreprise historique et **entraînant la suppression de 130 emplois dans le Nord meusien**. Cette fermeture marque un coup fatal pour le territoire, déjà fragilisé, et prive la région de son poumon économique.

La décision, pilotée depuis des années par des financiers (Ahlstrom et Accursia Capital) sans égard pour les salariés et l'avenir du territoire, laisse derrière elle des familles en détresse et une communauté profondément affectée. Pour les 130 employés licenciés, c'est bien plus qu'un emploi qui disparaît : c'est l'aboutissement de décennies d'engagement et de labeur pour certains, un héritage collectif qui est aujourd'hui réduit à néant.

Cependant, la bataille n'est pas terminée. Les ex-salariés, soutenus par les syndicats et la communauté locale, sont déterminés à poursuivre leurs actions sur le terrain judiciaire.

Cependant, la bataille n'est pas terminée. Les ex-salariés, soutenus par les syndicats et la communauté locale, sont déterminés à poursuivre leurs actions sur le terrain judiciaire. Ils comptent bien demander des comptes aux groupes Ahlstrom et Accursia, afin qu'ils assument les conséquences humaines et sociales de leur stratégie commune en vue d'une fermeture.

M. MAGISSON et M. GUITTON, délégués syndicaux, déclarent : « **La fermeture de la papeterie de Stenay n'est pas seulement la perte de 130 emplois, c'est un drame humain et une trahison envers ceux qui ont donné leur vie à cette entreprise. Nous ne laisserons pas ces financiers sans visage détruire notre territoire et ruiner des familles entières sans demander justice. La lutte continue, et nous irons jusqu'au bout pour que Ahlstrom et Accursia répondent de leurs actes.** »

Les anciens salariés appellent également les pouvoirs publics et les acteurs économiques à se mobiliser pour soutenir la revitalisation du territoire et offrir de nouvelles perspectives aux familles touchées par ce drame. •

Contact presse : 06 82 13 04 26